



*Liebe Mitglieder der Tanzsportabteilung,*

*nun ist schon wieder ein Jahr fast vorüber. Nachdem das Corona-Virus uns über 2 Jahre das Leben erschwerte und unsere Aktivitäten stark einschränkte, konnten wir ab März ohne Unterbrechung wieder in den Übungsbetrieb einsteigen. Ich bin froh, dass trotz zahlreicher Infektionen unserer Mitglieder wohl niemand – soweit ich informiert bin - schwere gesundheitliche Schäden erleiden musste.*

*Aber am 26.02. geschah etwas, womit wohl niemand gerechnet hatte. Russland überfiel das Nachbarland Ukraine mit massivem militärischem Einsatz, um deren Souveränität auf dem Weg zu einer Demokratie zu beenden und sich das zweitgrößte Land Europas einzuverleiben und brachte Not und Elend in einem Maße über die Bevölkerung, wie es nach dem 2. Weltkrieg unter Nachbarländern als undenkbar erschien.*

*In unserer Abteilung haben wir wieder eine annähernd normale Situation. Zwar mussten die Salsa- und Discofox-Workshops, die Winterwanderung und die Radtour wegen Corona ausfallen; aber die DTSA-Abnahmen mit Übergabe der Abzeichen und Urkunden konnten wir im Herbst nachholen. Einige Gruppen, die im Laufe der Jahre zahlenmäßig doch ziemlich geschrumpft waren, konnten wir durch Umgruppierungen so stärken, dass jetzt alle Gruppen über Jahre stabil sein werden. Auch konnten wir ausreichendes Interesse für eine neue Gruppe mit mindestens 15 Paaren finden, die dienstags ab 20.45 Uhr von Liane Gehrke betreut werden. Nach zweijähriger Pause machten wir in diesem Jahr einen neuen Anlauf für den 51. TVJ-Ball. Die Teilnehmerzahl war zwar deutlich niedriger als sonst; aber es war eine super Veranstaltung in dem toll renovierten Saal des Forellenhofes, jedenfalls ist das die bisher wahrgenommene Einschätzung der Beteiligten. Der nächste Ball ist für den 02.12.2023 geplant. Auch die Salsa- und Discofox-Workshops starten wieder am 15.01.2023, die Winterwanderung ist für den 04.03.2023 vorgesehen und die DTSA-Abnahmen für den Juni. Mit dem 16.12. beenden wir den Übungsbetrieb in diesem Jahr.*

*In der Tanzsportabteilung lief alles rund. Dazu haben gemeinsam die Trainer, die Mitstreiter im Abteilungsausschuss sowie die Gruppensprecher für die permanente Kommunikation einen entscheidenden Beitrag geleistet. Dafür möchte ich mich auf diesem Wege ganz herzlich bedanken.*

*Bleibt mir nur noch, Ihnen ein schönes Weihnachtsfest im Rahmen Ihrer Familie und alles Gute für das neue Jahr zu wünschen.*

*Herzliche Grüße*

*Ihr Rudolf Kaufmann*